



Bildungsministerium

Kultusminister Stephan Dorgerloh eröffnet Ausstellung in der Galerie „Entrée“

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 099/11

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 099/11

Magdeburg, den 5. Juli 2011

Kultusminister Stephan Dorgerloh
eröffnet Ausstellung in der Galerie „Entrée“

Kultusminister Stephan Dorgerloh eröffnet
am Mittwoch, 6. Juli 2011, um 14 Uhr in der Galerie „Entrée“ im
Kultusministerium (Turmschanzenstraße 32, Haus 27) in Magdeburg eine
Ausstellung mit Schülerarbeiten. Zu sehen sein wird eine Auswahl preisgekrönter
Arbeiten von Schülerinnen und Schülern aus Sachsen-Anhalt zum 58. Europäischen
Wettbewerb unter dem Thema „Europäisches Jahr der Freiwilligentätigkeit“ und zum
1. Schülerkunstwettbewerb 2011 „Mein Land – Mein Bild. Wir – Mitten in Europa“.
Dorgerloh wird zu diesem Anlass Preisträger des Schülerkunstwettbewerbs
auszeichnen.

Der Europäische Wettbewerb wendet

sich an Schülerinnen und Schüler zwischen 6 und 21 Jahren und wird zu bildnerischen und schriftlichen Themen ausgeschrieben. In Sachsen-Anhalt wurden 400 Arbeiten zum aktuellen Thema angefertigt. Prämiert wurden acht Schulen mit vier Preisen und 28 Teilnahme-Urkunden. Der Schülerkunstwettbewerb wurde in diesem Schuljahr erstmalig als Landeswettbewerb ausgelobt und richtet sich an Schüler der 1. bis 12. Klassen. Aus 14 Schulen wurden 422 Arbeiten (Malerei, Grafik, Collagen, Fotografien, Computeranimationen, Kurzfilme und Reportagen) eingereicht. Es wurden drei erste Preise und fünf Sonderpreise vergeben. Weitere 50 Schülerinnen und Schüler erhalten Teilnehmerurkunden und Sachpreise.

Kultusminister Dorgerloh freut es, dass sich die Kinder und Jugendlichen in beiden Wettbewerben auf künstlerische Art mit aktuellen Problemen in Europa wie auch im Land auseinandersetzen. „Eine europäische Identität ist für junge Leute abstrakt“, so der Minister. „Die Verwurzelung in einer Region ist dagegen konkret. Diese Spannung verarbeiten die Schülerinnen und Schüler künstlerisch. Mich überzeugt dabei sowohl die Wahl der Themen als auch die Qualität der hier ausgestellten Wettbewerbsbeiträge.“ Den Arbeiten könne man entnehmen, dass die Schülerinnen und Schüler ihr Leben positiv sehen, dabei aber auch Widersprüchliches entdecken und Kritik an den Verhältnissen üben. „All dies verarbeiten sie kreativ“, so Dorgerloh.

Zur Ausstellungseröffnung werden mehrere Preisträgerinnen und Preisträger des Schülerkunstwettbewerbes anwesend sein. Aus den Händen von Kultusminister Dorgerloh erhalten sie ihre Sach- und Geldpreise.

Die Ausstellung ist bis zum 25. August 2011 montags bis donnerstags von 8 Uhr bis 18 Uhr und freitags von 8 Uhr bis 14 Uhr geöffnet.

Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind herzlich zur Ausstellungseröffnung eingeladen.

Impressum:

Kultusministerium des Landes
Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Turmschanzenstr. 32
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
Fax: (0391) 567-3775
Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de
Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Turmschanzenstr. 3239114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de